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令和５年度学校教育に関する保護者アンケート結果 

「学校教育に関する保護者アンケート」にご協力をいただき、ありがとうございました。皆様のア

ンケートと教職員の自己評価を行い、また学校評議員による学校関係者評価を行いました。学校評議

員の皆様からは「授業内容が高度になっているが子供たちは授業にしっかりと取り組んでいる」や「困

った友達がいると声をかけることができ、心の成長が素晴らしい」、「授業に活気があり、学校生活

を楽しく送っている様子があった」というご意見をいただきました。また「学校は、健康・安全に留

意した活動を行っている」や「学校は、一人ひとりを大切にした指導を行っている」の項目に高い評

価をいただきました。 

 

以下、アンケートの結果と次年度へ向けての方向性をお知らせいたします。 

 評価は比較的良い評価（Ａ＋Ｂ）、▽評価は改善を検討すべき評価（Ｃ＋Ｄ）と捉えることができ

ます。全体としては、「○評価」の割合が９割以上の項目が２４項目中１３項目、「▽評価」の割合が

２割以上の項目が１項目という結果でした。 

 

まず、評価の高かった項目 1・2・３から、教育目標に掲げる児童の育成について、保護者の皆様の

理解をいただいていることが分かります。これからも感染症対策を講じ、よりよい学校教育活動を模

索していきます。 

 また、プラス評価の割合が９割以上の項目６からは、健康・安全・環境整備に留意した上で、豊か

な心を育てる教育活動が行われていることをご理解いただいていることが分かります。皆様のご協力

のおかげもあって、感染防止に留意しながら運動会や校外学習、体力づくり週間やマラソン納会、は

ちのこ音楽会等の取り組み等を行うことができました。 

 さらに、１１・１３・１８からは、多くの児童が規則正しい生活をしながら、行事に進んで参加し、

楽しく学校生活を送っていることが分かります。感染拡大防止のため、自宅待機や学級閉鎖等で登校

ができないこともありましたが、基本的な生活習慣が保たれましたのは、ご家庭のご協力あってのこ

とです。 

また １２・１６からは、友達との関わり合いが広がり、その中で思いやりの心が育まれているこ

とが分かります。教室で友達と会える楽しさを実感できたものと考えられます。２２のように相談体

制も整えられているとご理解されておりますので、何かありましたら、お気軽にご相談ください。 

 ２３・２４からは学校からの説明、連絡を適切だと理解していただいていることが分かります。保

護者の皆様が学校と連携しようという気持ちで快く受け入れてくださったことに感謝いたします。ま

た、保護者の皆様や地域の守り隊の方々のおかげで、交通事故を防ぐことができています。ありがと

うございます。 

マイナスの評価が２割を超えた項目２０は、運動への関心、体力向上についてです。感染症による

制限がなくなったことにより、体における負荷が強すぎないように子供たちの様子を見ながら、日頃

の体育や生活の中でできる体力づくりを行っていきたいと考えます。 
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裏面あり 



☆嬉しいお言葉をありがとうございます  
・学習面だけでなく、言葉遣いや生活態度などの指導も、日頃から細かく見てくださってい

るようで安心しています。 

・支援級という事もあり、お忙しい中、先生や上級生の皆さんに配慮していただき、大変助

かっております。 

・保護者参観や保護者面談は子供の普段の生活を知る良い機会ですので、継続してほしいで

す。 

・子供が楽しめるよう先生方が色々と努力してくださっていることに感謝します。学校が大

好きで毎日楽しく通えているのは先生方の努力のお陰です。本当にありがとうございます。 

・法典東は学年を越えた交流が上手くできている。上の学年が下の学年をお世話したり、な

かよし集会等で交流があるようです。その為、友達の輪が幅広く、困っていても助けを求め

やすい。今後も継続していってほしいです。 

・タブレット端末を利用した学習に工夫がこらしてあり(例 足し算、引き算、写真を撮影し

て体験を記録に残す)１年生でも上手に利用できています。ありがとうございます。 

・先生方、６年間本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。 

・メールでのこまめな連絡(校外学習に出た時などの連絡もとても嬉しいです)や紙のお手紙

の廃止など評価できます。 

☆ ご意見ありがとうございます  

（１）行事についてのご意見を今後参考にしていきます。 

・行事につきまして、いろいろなご意見をいただきました。できる限り保護者の皆様が参観

できるように計画していきます。また行事も子供たちの心をよりよく成長させる一助となり

ますので引き続き実施していきます。 

（２）すぐに対応できるご意見は対応します。 

・メールでお便りを配信できるよう検討して参ります。詳細については後日配付のお手紙を

ご覧ください。 

（３）来年度、検討していきます。 

・ＰＴＡ活動の負担が減るように検討していきます。 

（４）学校裁量、学級裁量についてご理解ください。 

・学級においても、それぞれの実態や担任の思いがあり、校内で全てを統一することはでき

ません。（宿題、学級だより、持ち帰る物等）学年内ではなるべく統一するようにしていま

す。 

（５）教職員の資質向上に努めます。 

・より分かりやすい授業が展開できるように教材研究を行っていきます。また教師として適

切な言葉遣いをしていきます。 

 

 

＊ 紙面のスペースの関係で、すべてを書ききれないことをご了承ください。 

＊ ご意見を参考に、来年度の学校運営に生かしていきます。  

＊ ご不明なことがありましたら、教頭まで、お問合せください。 


